
 

SEDUTA PLENARIA PRESENZIALE COMITES 24 DE NOVIEMBRE 2022 

o 

il verbale viene steso in forma sintetica e per delibere. Riportare tutto quanto viene detto nella riunione sarebbe una trascrizione, non un 
verbale. 

 

 

DATA: GIOVEDI 24 NOVEMBRE 2022 

ORE: 10.30 

PRESSO: SEDE ASSOCIAZIONE DANTE ALIGHIERI 

DIREZIONE: DUARTE QUIROS 44 

 

SEDUTA PLENARIA PRESENZIALE 

Presenti: 

Rodolfo Borghese, Luis Maria Casanegra, Sergio Dario Badino, Marta Beatriz Duelli, Eulalia 

Irene Mosca, , Jose Luis Vaira, Antonio Giovanni Carlo Di Monte, , Julio Vega, Delis 

Moriondo, Luís Giletta, Gerardo Valzacchi, Juan Pablo Prosdocimo 

Presenti in videoconferenza: nessuno 

Assenti giustificati:  

Assenti ingiustificati: Gabellieri Pablo, Constanza Ferrero, Carlos Ponsella, Rodolfo Ramos  

Per il consolato: Giulia Campeggio. 

Presenti nella sede: I Sig.r membri della collettivita’ italiana di Cordoba in virtu’ del 

carattere pubblico delle sedute. 

Inizio lavori: 10.30 

Fine lavori: 12:30 

Ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione del verbale della riunione precedente 
2. Elezione Nuovo Presidente 
3. Valutazione e decisione del consiglio su: Posizione del Consigliere Carlos Ponsella.  
4. Nota 5 di Maggio 2022 del consigliere Ferrero Constanza 
5. Servizi Consolari  
6. Progetto Ora Italiana 2023 
7. Relazione InterComites Buenos Aires 
8. Intervento a titolo Personale fine seduta 
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Il Presidente Luis Maria Casanegra habre la plenaria con un saludo a los intervinientes. 
 

[1] Approvazione dell’ordine del giorno della riunione precedente 
 

Se le el verbal de la reunion presedente, el verbal se aprueba con unanimidad.  
 

 [2] Elezione Nuovo Presidente 
 

Il Presidente Luis Maria Casanegra expone a los señores consejeros su renuncia a la 
presidencia por cuestiones familiares y lavorales, comenta la dificultad que le lleva llevar a 
adelante semejante responsabilidad y la incompatibilidad para dedicarle el tiempo que se 
le merece tal rol institucional, deja la presidencia pero aportara como consejero su 
capacidad y experiencia en negocios. En este tiempo el apoyo de todos ustedes y de la 
Consul que la sintio muy cercana y toda la comunidad, es una tarea hermosa Fue una 
desicion dificil la que tomo, le costo muchisimo, agradece a todos y propone a Gerardo 
Hector Valzacchi como nuevo presidente del Comites, persona que se ocupa muchisimo 
por la comunidad quien lleva trabajando para la misma mas de 25 años y pide el voto de 
confianza para aprovarlos entre todos. Y pregunta si hay otra propuesta. El Consejero 
Sergio Badino manifiesta estar de acuerdo con la propuesta de Luis Casanegra. Toma la 
palabra el consejero Juan Pablo Prosdocimo quien reconoce el gran trabajo del Consejero 
Casanegra la dedicacion que le puso, supo dar un paso al costado cuando tuvo que darlo y 
eso demuestra la gran persona que es, no esta herrada la desicion de quien tiene que ser 
el nuevo presidente ya que es una persona que siempre esta presente en la comunidad. 
Toma la palabra el Consejero Badino pidiendo la votacion que es aprobada por unanmidad 
de todos los integrantes del Comites presentes. EL nuevo presidente electo da unas 
palabras de agradecimiento por la confianza y se compromete a seguir trabajando en post 
de la comunidad Italiana, cerrando con un fuerte aplauso se continuo con la reunion. 

 

 [3] Valutazione e decisione del consiglio su: Posizione del Consigliere Carlos 
Ponsella 
 

Toma la palabra el Presidente Valzacchi nos hubiera gustado que el Consejero 
Ponsella haga su descargo y queremos saber cual es su posicion con respecto a la situacion 
planteada y al no estar presente no podemos tomar una desicion. El Consejero Badino pide 
un cuarto intermedio para que este el presente, para ver si viene la proxima reunion, todos 
tenemos obligaciones para venir a la reunion y estamos comprometidos, y plantea la falta 
de compromiso del Consejero Ponsella. Toma la palabra el Consejero Prosdocimo que este 
presente en la proxima para que se algo justo. Se aprueba por unanimidad tratar el tema 
en la proxima reunion.  

 

[4] Nota 5 di Maggio 2022 del consigliere Ferrero Constanza 
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Toma la palabra el Consejero Borghese quien lea la nota de renuncia de la 
Consigliere Ferrero. Toma la palabra el Presidente y destaca que Constanza es la persona 
mas joven y seria no perderla y analizamos la posibilidad de otorgarle que retorne a la 
Argentina y seguir siendo consejera. Se propuso que siga participando a distancia. Toma la 
palabra el Consigliere Vaira que hay que ver que no este anotada en otra circunscripcion o 
radicacion porque esto la inhabilitaria como consejera. Toma la palabra el Consejero 
Badino, si ella informa otra radicacion que nos informe. Toma la palabra el Presidente y 
hara las averiguaciones pertinentes. El punto es aprobado por unamidad 

 

 [5] Servizi Consolari 
 

La Sig.ra Console Giulia Campeggio, expone lo del pasaporte itinerante ya se 
hicieron once misiones, nos fue muy bien. Se dio cuenta que en la provincia de Cordoba 
hay muchos ciudadanos ahora vamos hacer Salta y Jujuy y se hizo Catarmarca, La Rioja y 
Santiago. Se hicieron mas de 8000 pasaportes este año, el promedio 750/800 al mes. 
Aumentaron muchos los attestati di non rinuncia ya se hicieron mas de 3000 hasta hoy y el 
tiempo de respuesta es de una semana a los mismo. Con respecto al codice fiscal 
aumentaron muchos los pedidos y el Consulado fue elegido para realizar el Spid el año 
proximo, no tenemos los detalles pero sera en febrero y marzo.  Interviene el Consejero 
Giletta de ver una visita del itinerante para unicamente solo ciudadanos de Bell Ville. 
Continuando el informe de servicios consulares piensa aumentar la cantidad de turnos 
hijos directos a partir de enero, puede ser que cambie un poco la modalidad de obtener los 
turnos por ejemplo todos los dias, tanto ciudadania como pasaportes. Tenemos una 
relacion 8300 personas por empleado, con respecto a estado civil esta andando muy bien 
900 actas registradas por fast it. Interviene la Consigliere Duelli que esta muy contenta con 
la visita del Itinerante a Marcos Juarez y excelente la atencion de la persona que se ocupo 
y le plantea que no tenemos representacion consular.  El consigliere Borghese pide una 
claridad en la comunicaciones entre el consulado y la gente que saca el turno, para evitar 
mala interpretacion de lo que hay que presentar y pide tambien la digitalizacion del 
tramite con las actas con firma digital para estado civil como se hace en otras juridicciones 
para ahorrar tiempo al tramite entre el usuario y el consulado, tema que sera analizado 
por la señora Consul, tambien pide la reduccion de los servicios de residencia para familias 
numerosas, la señora consul habla de una declaracion que vive con los padres para esos 
casos, eso no es una traba. El presidente Valzacchi pide por los jovenes que no tienen 
servicios. La Consul analizara los planteos expuestos.  

  
 [6] Progetto Ora Italiana 2023 
 
    Toma la palabra el Consejero Borghese pidiendo extender el Progetto Ora Italiana para 
el año que viene y tratar de extender a la plataforma IOS ya que actualmente esta en 
Android y poner mas programas locales. El punto es aprobado por unanimidad por los 
presentes. 
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[7] Relazione InterComites Buenos Aires 
 
     Toma la palabra el Presidente Valzacchi estuvo presente en la reunion 
intercomites donde parciparon los presidentes de Comites de otras juridicciones 
consulares de Argentina, personal de la embajada, en la misma se planteo las necesidas 
propias de cada juridiccion, siempre el problema generalizado son los turnos, quedo en 
claro que las juridcciones mas atrasadas son Cordoba y Rosario, de los turnos de 
ciudadania. En el caso de Cordoba se hizo un pedido por turnos de hijo directos y se hablo 
del Tema del IIC Cordoba que no se olviden de las Instituciones del Interior y una mayor 
participacion, pórque una evento del IIC genera movimiento en la sociedad y en la 
comunidad en general, este pedido fue hecho en conjunto con la Presidenta de la Region 
de Cuyo. Traigo a colacion dos cosas interesantes que se planteo y tomo nota la señora 
Gentile a la hora de los turnos de hijo directos que se envie la documentacion por correo y 
que la ficha de ciudadania se firme por escribano publico, y el consulado de mendoza dejo 
las dos opciones presencial o por correo. Esto seria muy positivo para la gente de Jujuy, 
Salta, de otras provincias que estan a cientos de km de Cordoba. Y por otro lado tema 
pasaporte en otros casos se da el turno a personas mayores a 60, 65 o 70 dependiendo del 
consulado pero sin turno. La señora Consul explica que eso no esta implementado pero 
siempre trata de ser flexible con gente que tiene emergencias y que dice que lo va a 
implementar proximamente. Toma la palabra el Presidente por los proyectos que se 
presentaron por el comites de cordoba para saber en que estado estaba, la señora consul 
declaro que no habia tenido noticias de Roma. Por ultimo cerrando el tema Intercomites 
del Presidente dice que la reunion seria en Marzo en Mendoza y que hay mucha 
predisposicion del personal de la Embajada.  
   

 
[8] Intervento a titolo Personale fine seduta 

 
Entre los Consejeros se plantearon distintas situaciones que fueron expuestas para 

ver si se puden resolver o realizar a futuro y entre los ciudadanos del publico plantearon 
distitas situaciones, inquietudes o problemas que tuvieron en el consulado.  

 
 
 
Sergio Badino (Segretario)   Gerardo Valzacchi (Presidente) 

 
 


